



# Moody's bajará calificación de México este año, estima Credit Suisse

El banco de inversión anticipó un crecimiento más débil y una inflación de 7.8% al cierre del año

07/07/2022

**Moody's recortará la calificación crediticia de México este año**, estimó el banco de inversión Credit Suisse.

Lo anterior, luego de que dos agencias han mejorado la perspectiva crediticia del país y seis han ratificado la calificación, de acuerdo con Hacienda.

Actualmente, **Moody's tiene a México con una nota soberana de "Baa1", con perspectiva 'negativa'**, un nivel abajo que cuando se inició el sexenio (A3).

Aún así, está tres niveles arriba del grado de inversión, de acuerdo con Banco Base. **La última modificación que realizó Moody's fue el 17 de abril de 2020**, señaló Gabriela Siller, economista en jefe del grupo financiero.

"Credit Suisse continúa pensando que es probable que Moody's rebaje la calificación de la deuda en moneda extranjera de México en un escalón, a 'Baa2' este año", señaló el banco de inversión.

**Eso implicaría que dejaría la nota soberana aún en grado de inversión (nivel medio inferior), y al nivel de Standard & Poor's (S&P)**, la cual ayer ratificó la calificación en "BBB", y mejoró la perspectiva a "estable".

Así quedan las calificaciones crediticias de la deuda soberana de México después de la ratificación de calificación por parte de S&P. El cambio de perspectiva desde negativa hacia estable es una buena noticia, pues baja la probabilidad de recorte de calificación en el corto plazo [pic.twitter.com/OleWJFgvRI](https://pic.twitter.com/OleWJFgvRI)

— Gabriela Siller Pagaza (@GabySillerP) [July 6, 2022](#)

## Economía débil y alta inflación

En su análisis, **Credit Suisse señaló que, en los próximos trimestres, es probable que la economía mexicana sufra un crecimiento más débil que el exterior**, particularmente comparado con Estados Unidos.

Expuso que **México es el país latinoamericano más expuesto a las tendencias de crecimiento global**. "Es la economía más abierta de la región, con exportaciones de bienes equivalentes a 38 por ciento del PIB".

En el lado positivo, dijo, **el país no es demasiado vulnerable a las turbulencias en los mercados financieros globales**, particularmente al aumento en los rendimientos globales.

**En materia de inflación, el banco de inversión proyectó terminará 2022 en 7.8 por ciento, por encima de 7.4 por ciento de finales de 2021.**

Ante ello, espera que **Banxico continúe aumentando su tasa de interés y la lleve a 9.5 por ciento al cierre del año.**

En materia política, “parece bastante libre de riesgos, por ahora. Asimismo, los principales partidos de oposición han manifestado que, en los próximos dos años, no respaldarán ningún intento del presidente de reformar la constitución en ningún tema”.